

Hollywood-Award für Tänzer Angelo Borer



Grosse Ehre für den Schauspieler und Stepp tänzer **Angelo Borer** (58, Bild): Als erster Schweizer Tänzer hat er ges-

tern in Hollywood den Arts for Peace Award gewonnen. «Es ist der wohl genialste Preis meiner Karriere, ich kann es noch immer nicht glauben», sagt der Basler rund zwei Stunden nach der Verleihung. Borer hat sich in der Kategorie Tanz gegen 42 Nominierte durchgesetzt. «Noch nie habe ich einen solchen Rummel mit derart vielen Menschen erlebt», freut er sich.